
◇晨报融媒记者 王小花
实习生 李静茹 郑丹丹

本报讯 4月25日上午9时
许，乌兰察布市工会第三次代表
大会在多蒙德豪生大酒店会议中
心拉开帷幕。

此次会议活动共 246人参
加，其中包括集宁区代表团、丰镇
市代表团、察右前旗代表团等11
个代表团。会议以习近平新时代
中国特色社会思想为指导，全面
贯彻党的十九大和中国公会十七
大精神，围绕全区工作大局，竭诚
服务职工，团结动员全市各族职
工群众为不断开创新时代高质量
发展新局面、决胜全面建成小康
社会而努力奋斗。

会议分两个阶段进行：第一
阶段由乌兰察布市委领导、内蒙

古自治区总工会领导和乌兰察布
市群众团体代表致辞。第二阶段
大会分别对工会工作报告，财务
工作报告，经审工作报告进行审
议并通过。

会上，乌兰察布市人大常委
会副主任、总工会主席蔚世林对
过去五年工作成果进行报告回
顾。报告指出，要运用习近平新
时代中国特色社会主义思想引领
工会新发展，他还提出工会今后
五年的总体要求和主要任务。

本次会议坚持以习近平新时
代中国特色社会主义思想为指
导，坚定不移走中国特色社会主
义工会发展道路，团结全市广大
职工群众凝心聚力、开拓进取，共
同为乌兰察布实现高质量发展、
决胜全面建成小康社会不懈奋
斗。
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◇晨报融媒记者 王小花

本报讯 劳动最光荣，奋斗最壮
丽。在“五一”国际劳动节期间，为
了在全社会形成弘扬正气、关心关
爱模范的良好社会风气，按照内蒙
古自治区的统一部署，4月30日上
午，乌兰察布市委宣传部、文明办和
乌兰察布市总工会在集宁区中心广
场举行了“庆五一 敬模范”暨广电
网络化入户服务启动仪式。

活动现场，乌兰察布市委宣传
部常务副部长艾世亮、市文明办副
主任郭经纬和市总工会副主席尚智
慧分别致辞，对劳动模范们为社会
的付出表示肯定，并祝贺他们获得
此次荣誉，呼吁全社会向他们学习。

随后，广电网络乌兰察布分公
司向12名乌兰察布市道德模范、12
名劳动模范、12名五一劳动奖章获
得者及1名广电网络公司优秀职
工，每人赠送价值3360元的“有线

数字电视大礼包”。
现场，劳动模范代表高宏宇进

行了发言，他表示：“作为模范代表
发言十分荣幸，代表模范群体感谢
政府长期的关心关爱，给了我们如
此高的荣誉，倍感肩上责任重大，今
后定会发挥模范作用，在党的引领
下再立新功、再创佳绩。”

据了解，劳模高宏宇是乌兰察
布市集宁区白海子镇土城子村的驻
村书记，该村在2017年时还是一个
有200多贫困户的典型贫困村。两
年来，在高宏宇书记和驻村工作队
的共同努力下，土城子村不仅实现
了整村脱贫，还有了产业支撑，成为
远近闻名的脱贫样板村。高宏宇用
实际行动践行了一个共产党员的铮
铮誓言，因成绩突出，2019年被授
予内蒙古自治区五一劳动奖章。

劳动创造幸福，服务创造价
值。让我们崇尚先进、礼敬模范。

◇晨报融媒记者 王小花
实习生 郑丹丹 王天雪 李静茹

本报讯 为进一步规范行政执
法行为，提高城管执法人员综合素
质，提升队伍整体执法质量和执法
水平，5月6日上午8时，2019年集
宁区城市管理综合执法局法律法规
业务知识培训开班仪式在城管局会
议室拉开帷幕。

北京市政府法制办王明东处
长、清华大学国家CIMS中心培训
总监常征两位老师和集宁区委副书
记、政法委书记苏力德同志、区政府
副区长尚建文同志应邀参加会议，

集宁区城管执法大队全体执法队
员、协管员参加了培训。

集宁区政府副区长尚建文同志
在开班仪式中表示：“大家要提高思
想认识，注重法律法规业务知识的
学习，在日常执法工作中学以致用，
提高执法检查效率适当监管，注重
强化监管，简政放权优化服务。”

培训过程中，集宁区城管局执
法大队全体执法队员认真听讲、积
极提问，现场气氛热烈。此次培训，
增强了执法人员依法行政、依法办
案的意识，提高了执法人员的业务
技能和素养，为今后更加规范、高效
执法奠定了坚实基础。

◇晨报融媒记者 王译净

本报讯 4月24日，本报报道
了《新房交工，实测面积比预测面
积多出8平方米，房款究竟怎样
补？》的新闻,报道中，开发商要求
购房者刘女士按照目前售楼部该
楼层销售价格4450元/平米补交
多出来的8.1平方米房款，刘女士
觉得不合理，向《内蒙古晨报》及
集宁区房产物业管理局监察大队
投诉反映。

近日，刘女士向记者反馈，她
最终按照《商品房买卖合同》内的

3536元/平米，花费共计28642
元补交了8.1平方米的面积差。
随后办理了相关领钥匙手续，目
前已如愿领到钥匙，她说：“十分
感谢《内蒙古晨报》的关注报道。”

出售给刘女士顶账房的邢姓
包工头也告诉记者：“我和开发商
王总经过多次商议，最终决定让
刘女士按照《商品房买卖合同》内
的3536元/平方米补交面积差，
与目前售楼部该楼层销售价格
4450元/平方米之间的差价由我
承担，我先打欠条给开发商，然后
等承包的工程结束时一并结算。”

◇晨报融媒记者 王小花
实习生 王天雪 郑丹丹 李静茹

4月 26日，本报新闻热线
（0474-8325215)接到市民反映，
集宁新区神州家园小区外围A4区
1单元5楼业主刘女士家的屋顶出
现严重漏雨情况。由于此次漏雨
严重，房屋内墙壁出现多处裂痕，
刘女士担心安全便拨打了新闻热
线。

当日上午9时左右，记者来到
刘女士家了解情况。通过观察，记
者看到刘女士家的一间卧室屋顶
三分之二面积存在严重漏水，屋顶
灯也被水浸湿，墙上虽然贴着壁
纸，仍旧可以看到出现了多处裂
缝，最长的有一米多。

经过采访，记者得知刘女士一
家是2008年买了这套房子，入住
第一年就开始出现房屋漏雨的情
况。2016年夏季，刘女士一家自己
掏3300元对屋顶进行了大修，情
况暂时得到缓解。直到今年3月
28日大雪过后，屋顶漏水情况再次
加重。谈到这里，刘女士向记者比
喻说，外面下大雨，屋里下小雨，住
在这样的房子里就像古代的茅草
屋一样。

随后，记者跟随刘女士去其他
漏水情况比较严重的业主家中查
看。13号楼二单元的宁先生带记
者参观了其屋内主要漏水的地方，
记者发现宁先生给儿子的房间安
装了纱帐，解释说防止屋顶脱落的

墙皮砸到孩子。宁先生表示：“漏
水情况持续这么长时间，大多数业
主也只能自己想办法将就。”

业主梁女士说，小区漏雨情况
不单发生在顶楼业主家中，小区中
层住户家中也有漏雨情况，我家二
楼漏得也很严重，我们业主曾经集
合起来去过当地信访办，而最终得
到的答复也只是同意一级一级往
上报这个问题，也就是说这个问题
现在成了“三不管”状态。

业主刘女士说道：“一辈子买
一套房不容易，从住进来就开始
漏，说明房子本身就存在质量问
题，这么多年我们不是不愿意掏钱

维修，钱没少花但还是年年漏，我
觉得现在漏水不单是屋顶的防水
问题，外墙破损也是原因之一，每
年有免费为老旧小区做外墙保温
的项目，我希望政府相关部门也能
够考虑到我们小区，可以和业主一
起想办法改善一下我们的居住环
境，房子常年这样浸泡，看着墙上
这么多的裂缝晚上睡着心里都不
踏实。”

当日，记者来到管辖片区和顺
社区了解情况。和顺社区一位工
作人员说：“神州家园的漏水问题
一方面可能由于房屋质量不好，再
加上房屋老化所致；神州家园整体

上还未达到危房改造的年限，无法
进行改造，该小区存在的问题我们
也是年年上报，但到目前为止没有
办法解决。”

之后，记者来到神州家园物业
办公室，办公室门锁着，记者电话
联系到物业负责人路经理，了解
到，这些年，神州家园的业主普遍
拒缴纳物业费，只有45％左右的业
主缴物业费，所以物业公司工作也
很难进行，对于业主家漏雨一事，
物业公司的处理方法是：小区内按
时缴物业费的业主，家里如果存在
漏雨，物业公司会联系工人主动上
门维修，双方议定工费后开始维
修。维修费用需业主在完工后支
付工人现金，维修完到物业开修房
证明，物业以减免物业费的方式补
贴业主，每年最多减免150元，共计
减免费用最多800元，超出部分需
业主自理。房屋自修好后维修部
分保修五年，如有任何问题可以随
时联系维修师傅。”

物业路经理表示：“该小区是
商住一体，院内的商家对小区的破
损很大，又难管理，小区维修基金
早在2014年就使用完了，现在业
主家漏雨情况，物业正在进行统
计，下一步会和业主商议安排维
修。目前，面临的最大问题其实是
小区内部的供热管道，如果今年夏
天不进行维修和更换，整个小区冬
季将无法供暖，对此，我特别着急
不知道该怎么办！”

屋外大雨屋内小雨，神州家园房屋漏雨何时休？

◆集宁区神州家园小区楼房外墙破损严重

集宁区举办“庆五一 敬模范”活动

依法行政 文明执法

集宁区城管局举办行政执法培训
乌兰察布市工会

第三次代表大会胜利召开

怡景名苑小区的刘女士终于领到钥匙了！


